
 

 

 

 

 

「要求於將軍澳合適地點種植更多櫻花」 

「要求在香港單車館公園種更多櫻花」 

 

回應 

本署計劃在康樂場地或綠化帶中植樹時，會按地理環境及相關

樹木栽種指引，選擇合適的位置栽種不同的品種以進行綠化。但由

於現時在香港單車館公園或在其他綠化地點，大部份適合種植樹木

的地點均已植有不同的樹木，本署會在日後策劃康樂場地或樹木補

植時，將會考慮以櫻花作為植樹或替代品種的可行性，增添區內樹

木的特色。 

 

此外，由於土木工程拓展署現正計劃在西貢及將軍澳區內進行

綠化總綱圖的建設，本署已聯絡該署商討有關種植櫻花的建議，並

會檢討在進行綠化總綱圖的綠化帶或行道樹時加入櫻花的可行性。 

康樂及文化事務署就 SKDC (M)文件第 153 /15 及 154 /15 號的回應  
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